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校内看護研究発表会が開催されました。このコロナ禍の現状で、各
学年が集まるということはできず、1.2年生はオンラインでの参加となり
ました。
3年生は毎年スーツ姿で発表します。普段と見慣れないスーツ姿で

緊張感も高りますが、発表者は落ち着いていました。それぞれがパ
ワーポイントを作成し、わかりやすく発表しており、自分の看護の振り
返り、また他の学生が行う看護を知る機会になる発表会はとても有意
義です。
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1・2年生も今後は看護研究に取り組んでいくので、先輩達の看護が
とても良い参考になります。

発表終了後に学生全員がどの発表内容が良かったかアンケートを
とり、学校の代表者を決めます。コロナ禍前は、長野県看護学生看護
研究発表会で学校の代表者として、県での発表をしていましたが、現
在は県の看護研究発表会は開催されておりません。

オンラインでの参加ではなく、全学年揃っての発表が開催されると
良かったですが、61期生の団結力により素晴らしい発表会となりまし
た。お疲れさまでした。


